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L’AG 2023 en quelques mots 
 

L’assemblée générale 2023 de l’AGYD s’est tenue, salle des associations, le 16 novembre 2023. La séance était 
présidée par Sylvie Bernard, en présence de 21 adhérents dépositaires de 109 pouvoirs. Le quorum étant atteint, 
l’assemblée générale a pu avoir lieu. Pour les nombreux adhérents qui n’étaient pas présents, voici en résumé les 
points principaux abordés pour la saison 2022-2023.  
 
 

Deux présidences et 3 présidentes 
 

Véronique Roubi, présidente de l’AGYD depuis 2018, a quitté cette fonction à l’issue de l’AG de novembre 2022. La 
présidence a été reprise par Sylvie Bernard, présidente, et Aurélie Delalande, vice-présidente.   
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L’Agyd s’est offert un site internet 
 

Le premier gros chantier de l’année a été la création du site internet qui permet 
désormais, de s’inscrire et de payer en ligne. Ce travail a été initié sous la 
présidence de Véronique et poursuivi avec le nouveau bureau accompagné de 
Pierre Roland. Après une étude de marché et la rencontre de 3 prestataires de 
service, c’est la start-up Sequency, dirigée Antoine ADAMY et Théo SCHLEGEL, qui 
a été retenue en janvier 2023. Ces élèves de l’école 42-Lyon nous ont 
accompagnés dans cette transition jusqu’à la mise en ligne du site fin juin.  
NB : Si ce n’est déjà fait, inscrivez-vous à la newsletter pour rester informés. 
 

L’opération « Kdo pour les adhérents »  
 

Le deuxième gros chantier de l’année a été l’achat et la 
distribution de cadeaux comme il avait été voté lors de l’AG 
2022. Différents lots d’une valeur moyenne de 15€ ont été 
remis aux adhérents et aux professeurs. 
L’opération a remporté un vif succès. 95 % des lots ont été 
distribués et le reste a été ajouté au matériel de l’Agyd.  
 

 

 
 
 

 
 
 

 
 
L’Agyd était présente à Fête du sport 2023 
 

La Fête du sport, organisée par la Mairie et animée par les 
associations de St Didier, a eu lieu le 10 juin 2023. C'est un 
moment très convivial rassemblant familles et amis. Nous 
avons proposé un jeu basé sur les postures de yoga. Tout 
au long de la journée des membres de l’AGYD se sont 
relayés pour représenter l’association : Pierre, Jérôme et 
Béatrice, pour le montage et démontage avec l’équipe 
municipale, Carine pour la déco du stand, Sylvie, Pierre, 
Patricia, Aurélie pour l’animation du jeu.  
 
 
 

L’Apéro-Gym (sans Gym !) 
 

Le 29 juin 2023, nous nous sommes retrouvés à Giverdy 
pour l’apéro-gym.  C’est la 2ème année que nous organisons 
cette rencontre à Giverdy pour clore la saison. Le nombre 
de participants est en hausse, 35 en 2022 et une petite 
cinquantaine en 2023.  
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La saison 2022-2023 a été animée par 8 professeurs 
 

 

Nous avons recruté Pascale Corral en septembre, pour la création d’un cours de Pilates (mercredi soir à 19h30) qui a vite trouvé 
son public.  En cas d'absence d’un professeur, nous essayons de trouver des remplaçants déjà salariés de l'association ou venant 
de l'extérieur ou de proposer quelques cours en période de vacances scolaires, ce qui est très apprécié, car ces cours peuvent 
être ouverts à tous. Les adhérents ne sont donc pas pénalisés par ces absences et les retours sont positifs.  

Tous les profs ont reçu en juin une prime exceptionnelle votée en CA, pour compenser la hausse de l’énergie et du carburant. 
 

25 cours au Planning 2022-2023 et 302 adhérents 
 

 

 L’Agyd a proposé cette saison, 26 heures par 
semaine (11h gym, 7h Pilates, 5h yoga, 3h éveil), soit 
1 heure de gym et 1 heure de Pilates de plus que la saison 
précédente. Petit à petit, parallèlement au retour post-
covid des adhérents, on augmente le nombre d’heures au 
planning et cette tendance se confirme avec la saison 
2023-2024. Le planning initial prévoyait 863 heures de 

cours sur l’année, en réalité l’AGYD en a proposé 871. Les 
absences des professeurs (26h) ont été remplacées en 
interne en heures supplémentaires (17h), ou par un 
intervenant extérieur (4h), et les absences pour 
convenance personnelle ont été rattrapées par le 
professeur pendant les vacances. 

 
    

Pas de visio pendant 9 semaines 
 

Le nombre de connexions visio est en baisse par rapport aux 2 saisons précédentes avec 20 connexions par semaine en 
moyenne au lieu de 40. Les travaux de raccordement à la fibre du CLB nous ont privés d’internet et de visio du 7 novembre 
2022 au 9 janvier 2023. Nous avons proposé un remboursement de 2 mois de cotisation aux 4 adhérents qui n’avaient pas la 
possibilité de de se rendre à la salle, soit pour raison de santé, soit parce qu’ils n’habitent pas St Didier. Nous remercions au 
passage Claude Basset pour ses nombreuses interventions auprès des services techniques de la mairie pour le rétablissement 
de la connexion internet du CLB.   
 

Côté finances, les recettes couvrent largement les dépenses 
 

Le résultat net de l’exercice 2022-2023 est de 3580€. Bilan, Compte de Résultat et Budget Prévisionnel 2023-2024 peuvent 
être consultés par les adhérents qui le souhaitent. Le rapport financier 2022-2023 et le budget prévisionnel 2023-2024 ont 
été approuvés à l’unanimité.  
 

Le nouveau Conseil d’Administration est composé de 13 membres 
 

Christiane Morel, secrétaire de l’Agyd depuis de nombreuses années, a passé le relais à Elisabeth Segura.   
 

 
 

  


